

AH Ü 35 gewinnt in Denzlingen 0:3

06.12.2019 20:10 von SC Holzhausen

Am 23.11. trat unsere AH Mannschaft zum dritten Spiel in der Vorrunde des Bezirkspokales in Denzlingen an.

Vorneweg gesagt, die grüne Weste bleibt, drittes Spiel, dritter Sieg. Allerdings waren dieses mal die Vorzeichen nicht die besten. Unter der Woche hatte man noch einen Kader von 13 Spielern, der sich dann durch Krankheit und Verletzung auf 11 reduzierte. So lief man in Denzlingen mit 11 Spielern auf und hatte keine Möglichkeit zum wechseln.

Es zeigte sich aber wieder mal, dass Fußball viel mit Kopf zu tun hat. Die 11 die auf dem Platz waren gaben alles und siegten am Ende auch verdient mit 3:0 Toren. Nun kurz zu dem Spiel. Gerade in der Ersten Hälfte tat sich das Team sehr schwer. Das gewohnt sichere Aufbauspiel wollte nicht gelingen und gerade gegen den Ball hat der Gegner viel zu viel Freiraum. So hatte man doch in der einen oder anderen Situation sehr viel Glück.

Die größte Chance zur Führung hatte dann jedoch Jan Landerer, der sich herrlich durchtunkte, sein Lupfer ging dann jedoch knapp neben das Gehäuse. In der Halbzeit versuchte man dann neues System und stellte auf Viererkette um. Spannend ... hatte man dies doch noch nie, weder im Training noch in einem Spiel ausprobiert. Kurz angesprochen, eingeteilt und es ging los.

In der Zweiten Halbzeit ließ man dann Ball und Gegner laufen. Die Kette funktionierte Großartig und speziell über die Außen (Eike Spriess und Jürgen Heisch) war man immer wieder brandgefährlich. Die Führung erzielte dann Jan Landerer, als er herrlich freigespielt wurde und clever und eiskalt abschloss. Auch der Zweite Treffer wurde Mustergültig vorbereitet und Benny Matt konnte nur durch ein Foul gestoppt werden. Wiederum Jan Landerer verwandelte den Elfmeter eiskalt.

Nun verletzte sich Neuzugang Tobias Brunk an dem Wadenmuskel und konnte nur noch vorne reinstehen. Doch auch dies hinderte ihn nicht daran, nach herrlicher Vorarbeit von Eike Spriess, das 3:0 zu erzielen. Es wurde nur einmal brenzlig, als ein Ball zufällig durch die Kette rutschte, aber Bernd Schrodi aufpasste und zur Stelle war. In der Zweiten Halbzeit machte es richtig Spaß zu „kicken“ und man geht nun mit einem richtig guten Gefühl in die Winterpause. Wie oben erwähnt hat man nach 3 Spielen 9 Punkte und ein Torverhältnis von 9:2. Der Start der neuen Sportlichen Führung darf man somit als gelungen ansehen.

SC Holzhausen spielte in folgender Aufstellung: Bernd Schrodi, Michael Metzger, Markus Bilharz, Stefan Weirather, Tobias Brunk, Frank Bourquin, Benny Matt, Jürgen Heisch, Eike Spriess, Jan Landerer, Arnold Oser.